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Abstract (en)
The capsule has a first compartment (27) containing a desiccation product (30) capable of absorbing moisture and having an aperture (25) in one
face (22), covered by a membrane (23) which allows moisture to pass through it while retaining the product. It has a second compartment (28) which
is connected to the first one through the aperture (25) and has a second aperture (26) in its other face (31). The first compartment has a transparent
partition (29) at one end to allow the colour and/or state of the desiccant product to be viewed. The capsule is fitted in a non-permanent manner, eg.
by a clip or thread, to an article which is to be protected against humidity, eg. a watch, camera, package or electronic apparatus.

Abstract (fr)
Capsule de dessiccation (20) de l'intérieur (32) d'un article, comprenant un premier compartiment (27) contenant un produit dessiccant (30).
Une paroi (22) du premier compartiment est percée d'une première ouverture (25) obturée par une membrane semi-perméable ou un filtre (23).
L'humidité à l'intérieur de l'article traverse cette membrane et est absorbée par le produit dessiccant. Une des parois (29) du premier compartiment
est transparente et permet à l'utilisateur de l'article protégé par la capsule d'observer tout changement de couleur ou d'aspect du produit dessiccant
suite à l'absorption d'humidité. La capsule peut alors être retirée grâce à des moyens de fixation non permanente (36) du type vis ou clip, et
remplacée par une nouvelle capsule. Il est aussi possible de réutiliser la même capsule en chauffant le produit dessiccant. Un bouchon (41) permet
de transporter et de stocker la capsule avant l'utilisation. Application: protection et détection de dégâts dus à l'humidité pour des articles ou éléments
du type montre, appareils électroniques, mécaniques ou optiques, appareils de prise de vue ou de photo, dispositifs portatifs, moyens d'emballage,
etc. <IMAGE>
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